

Un reencuentro en el que destacó el deporte

Los **graduados de la Espol** tuvieron una jornada recreativa y familiar ■ Se reunieron **varias generaciones** de politécnicos

KARINA SILVERA G.
silverak@granasa.com.ec ■ GUAYAQUIL

Mariuxi Yagual tuvo dos retos ayer: presentarse con su antiguo equipo de cheerleaders del año 1998 y luego dirigir a los actuales animadores de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) en el reencuentro de graduados.

Yagual, quien se graduó como economista en 2003, fue la capitana del primer equipo de cheerleaders que tuvo la Politécnica, cuando ella era estudiante. Desde esa época hasta la actualidad ha venido entrenando a los nuevos atletas que representan a la universidad en los torneos de esta disciplina.

EL DETALLE

Reencuentro. Cumplir con el seguimiento a los graduados, lo cual es exigido por la ley, fue el objetivo de la reunión de ayer en la Espol, en la que se hicieron encuestas.

Ayer se presentó junto a su escuadra, formada por 15 profesionales politécnicas de diferentes carreras, con las que se conoció hace diecisiete años, y que ayer mostraron una rutina de danza, acrobacias y saltos.

Esa fue una de las presentaciones deportivas y artísticas que la Espol preparó para el reencuentro de graduados que se realizó ayer, evento que incluyó además una carrera 5k, partidos de fútbol y encuentros

JIMMY NEGRETE / EXPRESO



Las primeras. Mariuxi Yagual (i) dirigió las dos presentaciones de cheerleaders en la reunión de la Espol.



Un padre y sus hijos, politécnicos

Hugo Albarraín Peláez (centro) se graduó en la Espol en 1991. En la foto junto a sus hijos Hugo (22 años) y Vanessa (25), estudiantes de la misma alma máter.

amistosos de tenis, baloncesto y otras actividades que disfrutaron tanto los politécnicos como sus familiares.

Hubo un área para niños de edad preescolar y una feria de ciencias del semillero de futuros científicos denominado Ajá, que se desarrolla en la temporada de vacaciones.

En ese stand estuvo Melanie (10 años) junto a su papá, Milton Díaz, un ingeniero eléctrico que se graduó en 1997. Con los procedimientos expuestos en el lugar, el hombre intentaba convencer a su hija de que estudie en su alma máter, a la que considera la mejor universidad de Ecuador.